

BERITA TERBARU

Wujudkan Balita Sehat, Babinsa Koramil 11 Karangnongko Dampingi Posyandu Desa Binaan

Budiyanta - KLATEN.BERITATERBARU.CO.ID

Nov 16, 2023 - 13:25



Wujudkan Balita Sehat, Babinsa Koramil 11 Karangnongko Dampingi Posyandu Desa Binaan

KLATEN - Babinsa Koramil 11/Karangnongko [Kodim 0723/Klaten](http://Kodim.0723/Klaten) Serda Rusdiyanto melaksanakan kegiatan pendampingan Posyandu Balita bertempat di dukuh Candi desa Karangnongko Kecamatan Karangnongko Kabupaten Klaten,

(15/11/2023).

Posyandu adalah bentuk kegiatan kesehatan yang diselenggarakan oleh para bidan desa kepada masyarakat yang dibantu oleh petugas kesehatan dari puskesmas dengan tujuan meningkatkan pelayanan kesehatan dan gizi balita serta untuk menekan angka kematian balita dan ibu hamil agar sedini mungkin bisa terdeteksi dan bisa terantisipasi.

Kehadiran Babinsa dalam kegiatan pendampingan posyandu bertujuan untuk membantu kelancaran kegiatan serta memberikan himbauan kepada masyarakat khususnya kepada ibu-ibu yang memiliki balita dan ibu hamil agar datang mengikuti posyandu serta memeriksakan kesehatan balita dan kehamilannya secara berkala dalam kegiatan Posyandu.

Pada kegiatan posyandu yang diselenggarakan oleh Bidan desa dan petugas kesehatan puskesmas meliputi penimbangan balita, pengukuran tinggi badan balita, lingkaran badan balita, lingkaran kepala balita, imunisasi, pemberian makanan tambahan gizi dan pemberian vitamin untuk balita serta pemeriksaan ibu hamil dan sosialisasi gizi.

Serda Rusdiyanto di sela-sela pendampingan kegiatan posyandu kepada ibu-ibu yang memiliki balita mengatakan posyandu sebagai wadah pemeliharaan kegiatan kesehatan masyarakat yang akan terus kami dampingi.

“Dengan hadirnya pada kegiatan Posyandu ini merupakan sebagai wujud kepedulian terhadap kesehatan masyarakat di wilayah binaan” ungkap Serda Rusdiyanto

Dalam kesempatan itu juga, Nendar Amd.Keb selaku Bidan Desa Karangnongko menyampaikan terimakasih kepada Babinsa Koramil 11 Karangnongko yang telah hadir dan mendampingi kegiatan Posyandu di dukuh Candi Desa Karangnongko.

“Dengan didampingi Pak Babinsa sangat terbantu dalam kelancaran pelaksanaan kegiatan Posyandu Balita ini,” pungkasnya. (Red)